



Rechazan coordinadores amagos de Trump

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Estamos a unos minutos de que entren en vigor, de manera oficial, aranceles hasta del 25 por ciento a productos que sean importados desde México y Canadá a la Unión Americana, algo que el presidente de Estados Unidos confirmó al mediodía y para lo que el Gobierno mexicano nuevamente aseguró estar preparado.

“Es un momento, de verdad, único en la historia del país”, comentó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**. “Rechazamos el amago que se da desde EU”, declaró **José Elías Lixa**, líder de los diputados panista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19984?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19984&authkey=!AELjvzBRSEXXEg&ithint=video&e=sRg2i4>